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LA NUIT DE L’ERDRE 
C’EST QUOI ? 

La Nuit de l’Erdre est un festival de musique. 

Il se déroule du jeudi 3 juillet au dimanche 6 juillet 2025. 

Le festival est sur la commune de Nort-sur-Erdre. 

C’est un festival familial pour les adultes et les enfants. 

Il y a plusieurs concerts tous les jours. 

 
Il y a différents styles de musiques : 

• Pop, 

• Rock, 

• Electro, 

• Rap, 

• Reggae. 

Les concerts sont joués sur 2 scènes. 

 
Au festival il y a : 

• 1 camping pour les spectateurs, 

• des stands pour la nourriture, 

• des stands pour les boissons. 
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LA NUIT DE L’ERDRE  
C’EST QUAND ? 

Le festival c’est du jeudi 3 juillet au dimanche 6 juillet 2025. 

Les horaires du festival sont : 

• le jeudi de 17 heures à 1 heure 30 du matin, 

• le vendredi de 16 heures 30 à 3 heures du matin, 

• le samedi de 15 heures 30 à 3 heures du matin, 

• le dimanche de 14 heures 30 à 1 heure du matin. 
 

 
Les concerts commencent 1h30 après l’ouverture des portes. 

Les concerts ont lieu : 

• le jeudi à 18 heures 30 jusqu’à 1 heure du matin, 

• le vendredi de 18 heures jusqu’à 2 heures 30 du matin, 

• le samedi de 17 heures jusqu’à 2 heures 30 du matin, 

• le dimanche de 16 heures jusqu’à 0 heures 30 du matin. 
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INFORMATIONS 
IMPORTANTES 

La Nuit de l’Erdre a lieu dehors. 

Il n’y a pas de protection pour la pluie ou le soleil. 

Vous devez prévoir une tenue adaptée : 

• des vêtements de pluie, 

• des vêtements d’été. 

 
Le festival accueille beaucoup de monde. 

Les concerts n’ont pas lieu en même temps. 

Les artistes jouent chacun leurs tours sur les 2 scènes. 

 

La musique peut être forte. 

Pour vous protéger des bouchons d'oreilles,  

sont distribués au stand de prévention. 

 

Il y a aussi des casques anti-bruit pour adultes au stand Accessibilité.  

Pour les enfants, des casques anti-bruit sont loués. 
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      Les concerts et le camping sont payants.  

     1 journée pour le festival coûte : 

 60 euros le jeudi, 

 52 euros le vendredi, samedi et le dimanche.  

 1 journée pour le camping coûte 12 euros. 

 
Vous devez acheter votre billet avant de venir.  

Sur le site internet : 

        https://www.lanuitdelerdre.fr/accueil-billetterie/ 
       
      Ou aux points de ventes : 

• E.Leclerc, 

• Carrefour, 

• Magasin U, 

• Fnac, 

• Auchan, 

• Cultura, 

 
Les billets sont gratuits pour les enfants de moins de 11 ans. 

Il faut réserver les billets pour les enfants. 
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COMMENT VENIR ? 
 

La commune de Nort-sur-Erdre est à 25 kilomètres au nord de Nantes. 

Les concerts ont lieu dehors au parc du Port Mulon. 
Le parc du Port Mulon se trouve à 15 minutes à pied, 

de la gare de Nort-sur-Erdre. 

 
Le camping se trouve à côté de la salle municipale Cap Nort. 

C’est à 15 minutes à pied du festival. 

L’adresse du festival est : 

 
Festival La Nuit De l’Erdre 

Parc du Port Mulon 

44390 Nort-sur-Erdre 
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COMMENT VENIR ? 

Les voitures sont interdites pour venir au Parc du Port Mulon. 

Vous pourrez garer votre voiture sur les parkings. 

 
Il y a 2 parkings : 

• le parking des spectateurs, 

• le parking réservé aux personnes en situation de handicap. 

 
Le parking des spectateurs se trouve, 

à 15 minutes à pied du festival. 

 
Le parking pour les personnes en situation de handicap, 

se trouve à 10 minutes à pieds du festival. 

Pour y accéder il vous faut réserver votre place. 

Il y a une navette qui emmène les personnes en situation de handicap,  

du parking à l’entrée du festival.  

 
 

Vous pourrez venir au festival à vélo ou à moto. 

 
Un parking 2 roues est placé dans la rue des Brosses. Vous 

pourrez y accrocher votre vélo ou garer votre moto. 
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COMMENT VENIR ? 
 

Vous pouvez venir en train au festival. 

La gare de Nort-sur-Erdre est à 15 minutes à pied, 

du Parc du Port Mulon. 

 
Il y a des réductions de prix pour venir en train au festival. 

Les billets tram-trains sont à 5 euros. 

Les trains font le trajet entre Nantes et Nort-sur-Erdre. 

Ils font aussi le trajet entre Châteaubriant et Nort-sur-Erdre. 

Cette offre de billets à prix réduits s’appelle Billet Live. 

 

 
 
 
 

Page 9 



 

 
ACCES AU FESTIVAL 

 

Pour votre sécurité 

et la sécurité de tous, 

vous êtes fouillés rapidement 

à l’entrée du festival. 

 
 
 

 
Au festival sont interdits : 

• appareils enregistreurs audios, 

• appareils photos et caméras, 

• canettes et verres, 

• boissons alcoolisées et drogues, 

• animaux, 

• aérosols et objets tranchants, 

• perches à selfie, 

• parasols et sièges pliants, 

• pointeurs laser, 

• grands sacs, 

• moyens de locomotion comme les trottinettes. 

Les téléphones portables et les gourdes sont autorisés. 

Il vous est demandé votre billet à l’entrée du festival. 

Tout le monde doit avoir un billet pour rentrer. 

 
Il vous est mis au poignet un bracelet pour 2, 3 ou 4 jours. 

 
Si vous venez à la journée vous aurez aussi un bracelet, 

si vous avez mis de l’argent sur votre billet. 
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Pour mettre de l’argent sur votre billet 

avant le festival, 

vous pouvez aller sur le site internet du 

festival ou sur l'application mobile. 

 
 
 
 
 

 
Le bracelet vous sert pour entrer et sortir du festival. 

Il est utile aussi pour acheter à manger et à boire. 

Parce qu’il est interdit de payer en espèces ou carte 

bancaire dans le festival. 

 
Vous pouvez mettre de l’argent sur votre bracelet aux 

stands Banque. 

Les stands Banque servent à mettre l’argent sur votre 

bracelet. 

 
Après le festival,  

s’il reste encore de l’argent sur votre bracelet, 

vous pourrez demander le remboursement. 

 
Vous aurez 3 semaines pour faire la demande, 

jusqu’au 27 juillet 2025. 
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STANDS DU FESTIVAL 
Les stands de restauration et les bars sont différents. 

Vous pouvez acheter à manger et à boire au même stand. 

Il y aura une file prioritaire,  

réservée aux personnes en situation de handicap.  

Il y aura des panneaux bleus pour les reconnaitre.  

 
Pour acheter à manger : 

• choisissez le stand qui vous plaît. 

Il y a des pancartes au-dessus de chaque stand  

pour savoir ce qu’ils vendent. 

• Demandez ce que vous souhaitez manger. 

 
Pour acheter à boire : 

• trouvez le stand bar, 

• demandez ce que vous souhaitez boire. 

 
Les gobelets sont payants. 

Vous devrez racheter un gobelet si vous le perdez. 

 
Votre gobelet est remboursé si vous le redonnez au bar avant de 

partir. 
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Vous pouvez payer aux stands et au bar. 

Des poubelles sont disponibles pour jeter vos déchets. 

Après avoir mangé et bu, 

Il est interdit de jeter vos déchets par terre. 

 
Vous pouvez trouver aussi une boutique de produits du festival, 

et une boutique de produits des artistes. 
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ACCESSIBILITE 

Il y a des bénévoles prévus, 

pour aider les personnes en situation de handicap. 

 
Ils ont un gilet bleu avec le mot Accessibilité, 

noté dans le dos. 

 
Ils peuvent vous accompagner à la plateforme, 

aux bars et aux stands de restauration. 

 
Les bénévoles peuvent venir vous chercher  

aux entrées du festival. 

Ils seront aussi au parking réservé  

aux personnes en situation de handicap.  

 
La plateforme se trouve sur le côté des 2 scènes. 

Elle est plus haute pour bien voir les concerts. 

Il y a des bancs sur la plateforme pour s’asseoir. 

 
Les personnes qui ne peuvent pas rester debout  

ont le droit d’aller sur la plateforme. 

Les femmes enceintes peuvent aussi aller sur la plateforme. 
 
La plateforme et le parking sont accessibles sur inscription.  
Le formulaire se trouve sur le site internet du festival.  
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Les toilettes pour les personnes à mobilité réduite 

sont à côté de la plateforme. 

 

 
Ce sont des toilettes sèches sans eau. 

 
Pour les personnes sourdes et malentendantes, 

il y a des sacs à dos vibrants et des boucles magnétiques. 

Ils sont prêtés en échange d’une carte d’identité. 

Les boucles magnétiques et les sacs à dos vibrants, 

sont disponibles à côté de la plateforme. 
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Des médecins et des secouristes sont présents pendant le festival. 

Ils peuvent intervenir en cas de problème. 

 

 
Des panneaux indiquent les différents lieux du festival. 

 
 
 

 
Vous pouvez demander aux bénévoles,  

si vous ne trouvez pas quelque chose. 

Les bénévoles portent des t-shirts rouges. 
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PROGRAMMATION 

 
27 artistes viennent à La Nuit De l’Erdre cette année. 

 
Certains artistes sont français et d’autres viennent de pays étrangers. 

Les artistes qui seront en concert : 

Jeudi 3 juillet : 

• Sting 

• The Kills 

• Jersey 

•  Hervé 

• Thunder Road 
 

 
Vendredi 4 juillet : 

• Julien Doré  

• Foster the People 

• Ben Mazué  

• L’Impératrice  

• Polo & Pan  

• Colt 

• Luiza  
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PROGRAMMATION 

Samedi 5 juillet : 

• MIKA  

• Vald  

• Vladimir Cauchemar  

• L’Entourloop  

• The Avener  

• Alice Merton  

• Bonnie Banane  

• The Bleers  
 

 
Dimanche 6 juillet : 

• The Black Keys  

• GIMS  

• Kungs  

• Philippe Katerine  

• Adé  

• Komodrag & The Mounodor  

• Crenoka  
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 QUI CONTACTER ?  

 
Réservation auprès de Louise RICHARD 

Mail : accessibilite@lanuitdelerdre.fr 

 
Téléphone : 02 40 93 23 11 

 

 
Plus d’informations sur www.lanuitdelerdre.fr 
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